



SEMENARIO DEPORTIVO-CULTURAL

DECLARACION COLECTIVA DE LOS METROPOLITANOS ESPAÑOLES

Actitud cristiana ante los problemas de la estabilización y del desarrollo económico: SOBRIEDAD, AUSTERIDAD y JUSTICIA SOCIAL

Entresacamos a continuación los puntos principales de los Metropolitanos españoles:

1. La estabilización busca el progreso económico, más oportunidades de trabajo, una superior productividad y mejores salarios. La intención del Gobierno es laudable.

2. Interesa a todo el país y a poner a prueba el espíritu de solidaridad de todos los españoles y su capacidad de sacrificio por el bien común.

3. Exige sobriedad y austeridad en todos. En quienes mandan que—obligados a precarizar con el ejemplo deben suprimir gastos públicos inútiles. En los ricos y empresarios que deben contentarse con ganancias moderadas y evitar un tren de vida anticristiano y escandaloso para los humildes. En los funcionarios que han de pensar que en su puesto sirven a Dios. En los sacerdotes, que han de irradiar el ejemplo de la vida de Cristo. En los obreros, que también han de resistir la tentación de la frivolidad moderna.

4. Con la sobriedad es necesaria la justicia, y más que nunca, la justicia social: abrir paso a una más justa distribución de los bienes, suprimir irritantes desniveles. La estabi-

lización requiere la iniciativa privada y el trabajo eficaz de los obreros. La primera ha de tener una clara conciencia de sus responsabilidades para con la sociedad y el personal de las empresas. Los obreros tienen plena conciencia de su dignidad humana y de sus derechos a participar en el aumento del bienestar del país. No son culpables de la inflación. Les ha correspondido parte excesiva del sacrificio común, lo que no justifica, pero explica defectos que a veces son generales.

5. La autoridad tiene el deber de informar suficientemente a quienes va a exigir sacrificios; de hacer partícipe a todos en la gestión conjunta; de quitar fundamento al temor de los trabajadores a soportar un peso mayor que los ricos; de darles, cuando el plan fructifique, una proporción equitativa de sus beneficios; de protegerles, mientras tanto, en su debilidad; de suprimir monopolios e intermediarios y ciertos impuestos sobre el consumo, y de corregir toda ineficacia en los servicios públicos.

6. El paro forzoso plantea problemas que la conciencia cristiana no puede desconocer. No sería justo transformar radicalmente el paro encubierto en paro real y visible. La reducción de horas extraordinarias, la supresión de estímulos, el despido de eventuales y aprendices, las presiones para que algunos adelanten sus jubilaciones y la disminución de posibilidades de doble empleo, reducen el poder de compra, obligan a emigrar, llevan a la mujer al trabajo fuera de casa y siembran la angustia en los hogares. Ello es en riesgo moral y una amenaza para la paz social.

7. El trabajo es consecuencia del derecho a la vida. Nadie, en

consecuencia, puede acudir al despido sino en último término. Ha de evitarse que los trabajadores fijos sean clasificados como eventuales.

8. El subsidio de paro, aun generoso, nunca proporcionará más que un mínimo, reducido en su duración, casi siempre insuficiente, y del que muchos, sin su culpa, no podrán disfrutar. Es deber de todos proporcionar trabajo. Cuando no sea técnicamente imposible son de desear obras públicas que den ocupación y jornal suficiente.

9. Vivamos piadosamente. La piedad, en cuanto amor a Dios, nos obliga a sentirnos hermanos de todos los hombres. En cuanto amor a la Patria, a solidarizarnos con 30 millones de españoles.

El Montepío del Servicio Doméstico cuenta ya con 250.000 afiliadas

Ciento veintidós mujeres operadas durante el primer mes de funcionamiento

MADRID.—Se ha reunido la Asamblea General del Montepío Nacional del Servicio Doméstico con objeto de conocer el desarrollo de los servicios médicos implantados el 1 de mayo en toda España.

Al mes de haber comenzado la prestación médicoquirúrgica han sido intervenidas en las residencias del Seguro y clínicas de las entidades concertadas 121 afiliadas, aplicándose también los servicios médicos en la mayoría de las provincias con toda normalidad.

Se dio a conocer el decreto del ministerio de Trabajo por el que se admiten al Montepío las casadas cuando el marido tenga igualmente la dedicación exclusiva al servicio domésti-

El mayor contingente de emigrantes españoles en barcos nacionales

Incremento de nuestra flota mercante

MADRID.—La Oficina Central Marítima ha publicado la memoria de sus actividades correspondientes al pasado año.

La Oficina Central Marítima reúne 109 empresas nacionales con 439 buques y 1.862.272 toneladas (p. m.)

De las cifras manejadas en la Memoria, las más interesantes para su divulgación son aquellas que se refieren al desarrollo de la flota española, que ha crecido en un año 140 mil 692 toneladas de registro bruto. El índice de edad ha pasado de 26'26 por 100 a 28'57 por 100 en buques de menos de cinco años y ha bajado del 49'66 por 100 al 46'75 por 100 en los de más de 25 años.

La emigración española, por primera vez, ha sido mayor en buques de pabellón nacional que en la totalidad de las diversas banderas.

El buque mayor botado en el año, ha sido el «Talavera», de 32.000 toneladas, entre los 32 entregados por los astilleros españoles.

Entre los buques desguazados, el más importante ha sido el «Cabo de Hornos», de 12 mil 559 toneladas.

Erupción volcánica en la isla de JAVA

SURABAYA.—El monte Semeru, pico más alto de Java, ha mostrado recientemente actividad volcánica, y las autoridades han ordenado a los residentes de algunas plantaciones próximas, que procedan a la evacuación de la zona. Otros tres volcanes indonesios han tenido erupciones durante los dos últimos meses. Las autoridades creen, sin embargo, que el mayor peligro lo entraña el monte Semeru, cuya mayor erupción conocida se registró en el año 1885.

co.

Se informó asimismo la forma en que han de solicitar las prestaciones de ayuda familiar, invalidez y sepelio, que comenzó a hacerse efectivas a partir del 1 de julio para aquellas afiliadas que cuenten con seis meses de cotización normal, a cuyos efectos se dictarán y publicarán las normas correspondientes, así como las dotes por matrimonio, que se harán efectivas desde primero del año próximo a las que hayan cotizado doce meses.

Por último se dio cuenta de que la afiliación había alcanzado ya la cifra de 250.000 en 30 de abril, estando pendiente de los trámites de admisión 50.000 solicitudes.



Tres premios y 17 años de existencia tiene la Agrupación Folklórica de San Bartolomé

Al fallecido Capitán General señor García Escámez se debe su constitución

Del «Boletín Sindical» reproducimos la siguiente entrevista que le han hecho, en Las Palmas, al director de la Agrupación «Ajei», don José María Gil:

—¿Cuántos años de vida cuenta la Agrupación, señor Gil?

—Diecisiete años: Se fundó en el año 1943.

—¿Contribuyó usted a la fundación y organización de esta Agrupación?

—Verá usted—, nos dice con un mohín de misterio el señor Gil—. En San Bartolomé de Lanzarote existe una gran familia apedillada Corujo. Esta honesta familia ha sentido siempre por el folklore canario y muy especialmente por el de Lanzarote una marcada predisposición. Ya antes de 1943 en algunas ocasiones se organizaban festejos a base del folklore canario. Y alguien apuntó la idea de constituir una agrupación.

—¿Y fue usted quien cargó con la responsabilidad?

—Vamos por partes. A mi me encanta y me deleita el folklore canario y más el de mi tierra—dice con énfasis y orgullo este diminuto y gentil director—pero no contaba con medios económicos para el instrumental, trajes, etc. Y hablé con varios vecinos y algunas muchachas por si cabía una generosa colaboración. Y no sé si fue mi simpatía (perdón por la inmodestia) o por mi expresión, lo cierto es que obtuve un gran éxito. Quedó constituida la agrupación. Yo anticipé algunas cantidades para la adquisi-

ción de guitarras, bandurrias, laúdes, timplés, etc.

—¿Y ya está la agrupación en danza? —interrumpimos al maestro.

—Hasta cierto punto, sí, señor. Pero los trajes costaban mucho dinero. No lo teníamos. Fue entonces, en uno de los viajes que hizo a Lanzarote el Capitán General de Canarias, el muy querido general García Escámez quien nos facilitó el numerario correspondiente para la adquisición de todo lo que hacía falta para equipar la agrupación. Y fueron devueltas las modestas cantidades que nos facilitaron para los primeros gastos. Al Capitán General García Escámez debemos, pues, el habernos constituido en Agrupación.

—¿Han intervenido ustedes en algún concurso de importancia?

—Sí, señor. En la capital de Tenerife hemos actuado en varios concursos, obteniendo tres premios. El más destacado fue el celebrado el año 1945, obtuvimos un resonante éxito.

—Después de la actuación de las agrupaciones que intervienen hoy en este festival folklórico es de suponer que sean ustedes elegidos para actuar en la Península, ¿les halaga la idea del viaje?

—Figúrese usted. No sólo nos halaga sino que procuraremos que las personas que se interesan por nosotros y la Obra Sindical de Educación y Descanso puedan estar orgullosos de nosotros. Queremos, estamos obligados a dejar el pabellón de

Canarias a considerable altura. Y nuestro folklore gustará en los lugares en que actuemos. Y si bien nuestras canciones y bailes han sido interpretados por otras agrupaciones, procuraremos imprimir a nuestras actuaciones un sello personal que logremos despertar en la gente un poco de admiración. Para lograr esto hace falta una gran compenetración y un gran entusiasmo por parte de todos. Y así lograremos este conjunto armónico y sincronizado. Ensayamos mucho y la gente es buena y dócil. Me respetan, me quieren y yo les quiero a todos. Creo que en la unidad radica la fuerza.

—¿A'go más para nuestros lectores?

—Nada más. Muchas gracias por esta atención del BOLETIN SINDICAL Y le ruego nos envíe algunos periódicos para repartirlos entre los componentes de la agrupación. Y rogarle a usted haga llegar al Delegado provincial de Sindicatos y a otras jerarquías sindicales nuestro agradecimiento por las atenciones y deferencias que han tenido con nosotros.

Aquí están las manifestaciones de don José María Gil Santana. Que nosotros agradecemos. Han sido sinceras y llenas de cariño para su agrupación, integrada por veintiocho personas y entre quienes prevalece la armonía y la cordial amistad. Tónica ésta que funde y une»

VENDO

solares en varios parajes de Arrecife. Vendo varias casas con llave en mano. Compró y vendo fincas en cualquier lugar de Lanzarote y facilito dinero.

Para informes: Pedro Duque Perdomo. La Vegueta

Se necesita

aprendiza para tintorería, de 17 años en adelante, buen sueldo. Informes, Tintorería Plaza de la Iglesia

PERFIL ISLEÑO

El Carnet Social

Con bastante frecuencia tenemos referencias (directas o indirectas) de personas que se molestan (algunas hasta se ofenden) porque los miembros de su familia no aparecen en nuestro habitual Carnet Social, en sus diferentes capítulos de viajeros, natalicios, estudiantes, etc.

En primer lugar hemos de decir que si nosotros fuésemos a publicar el nombre de todos los pasajeros (4 barcos semanales y 1 avión diario); de todos los estudiantes (muchos centenares entre los que estudian en Arrecife y fuera de Arrecife) etc, el periódico, ya de por sí bastante pequeño, se haría insuficiente, y hasta monótono, con tanta inscripción de nombres y apellidos. Por otra parte nos resulta absolutamente imposible, por ejemplo, el controlar a los jóvenes que estudian aquí y fuera de aquí, carreras que cursan, etc. Téngase en cuenta que ANTE-NA es confeccionado por una sola persona, circunstancia que nos obliga a atender a otros múltiples y variados temas de información. Y nosotros no podemos partirnos a pedazos para preguntar casa por casa si el niño de doña fulanita aprobó el tercer año de Bachillerato en Tenerife, o si don mengañito se marchó para el Uruguay. O lo que es lo mismo, que ningún periódico tiene la obligación de publicar estas noticias de carácter absolutamente particular. Y si nosotros lo hacemos (jamás cobramos por ello, cuando otras muchas publicaciones de bastante más potencia económica que ANTE-NA lo hacen), es por satisfacer ese poquito de vanidad humana que todos llevamos dentro. ¿Qué norma adoptamos en la confección del Carnet Social? En primer lugar publicamos los nombres de personas que oímos en nuestras habituales tertulias y, en segundo, las notas que nos envían a la Redacción, especificando el nombre del individuo que viaja, aprueba, etc, sea quien sea: rico, pobre, obrero o empresario. Y, por supuesto, sin cobrar un céntimo.

(Pasa a séptima página)

Concurso Exposición de Artesanía durante las fiestas de San Ginés

Se adjudicarán varios premios en metálico

Con motivo de las próximas fiestas de Agosto, el Ayuntamiento de Arrecife ha convocado la celebración de un Concurso Exposición de Artesanía, en el que podrán participar cuantas personas lo deseen, sin limitación de edad, sexo o nacionalidad. Este concurso comprenderá los siguientes apartados: LABORES FEMENINAS: Cafados, encajes, rosetas, alforjas, mochilas y otras con-

fecciones. LABORES DE OFICIO: Manufacturas metálicas, o en cuero, palma, madera, barro, loza, cemento, cere, etc, y LABORES ARTISTICAS: Maquetas, barcos, lanchas, cofres, arquetas, timplés y otros objetos. Para cada apartado se adjudicará un premio único de 700 pesetas. El plazo de admisión de trabajos caducará el 10 de agosto.

COLABORADORES DE «ANTENA»

La sagrada misión del Párroco A SANTA CRUZ DE LA PALMA

Por GUANCHE

Por FELIX POGGIO

Decía Vázquez Mella en el año 31 que no hay en el mundo espectáculo más dolorosamente triste que el que ofrece un pueblo católico caminando en medio del orden material a perderse en los abismos de la apostasía.

Hoy, en el año 60, preciso es dejar a un lado falsas prudencias y temores para hablar y escribir con energía llamando a cada cosa por su nombre ya que gran parte de los males que padecemos los católicos prosperan gracias a nuestras miserables cobardías.

Y vamos a entrar en el meollo de este artículo, que en parte ha surgido con motivo de la celebración en Sevilla de la «Semana Parroquial».

Si preguntamos al hombre de la calle qué es una parroquia, posiblemente nos contestará que era una habitación vieja, con suelo de madera sucia, pobladas sus paredes de cuadros de santos y con estanterías polvorientas, llenas de libros gruesos en los que constaban registrados los nombres de los bautizados, casados, etc. y claro es, en esta habitación se hallaría también un cura con sotana mugrienta y verdosa. Esta, más o menos, sería la idea pobre y ramplona de lo que se «entiende» por parroquia.

Vamos a ver si en pocas líneas tratamos de explicar y exponer qué es lo que verdaderamente debe ser la Parroquia. Y comenzamos por el párroco. Este es un señor que ni tú ni yo lo hemos puesto ahí; lo ha puesto nada menos que Dios; así como suena; fijaos si será así, que el propio Mequiavelo reconocía que sería presuntuoso y temerario pretender discutir acerca de lo que Dios ha establecido en el «principado eclesiástico» y por su parte la Teología enseña a obedecer y honrar las potestades legítimas ya que son derivación de la divina, no pudiendo nosotros pues erigirnos jueces de los mismos y menos criticar y juzgar su jurisdicción.

Así pues debemos saber que la Iglesia de Jesucristo es la «plebe unida con el sacerdote»; el párroco está en la Iglesia, la Iglesia en el párroco y si alguien no está en el párroco no está en la Iglesia.

Una vez establecido el porqué está ahí, veamos ahora para qué está.

El párroco es el verdadero

padre de nuestros espíritus y corazones. El, por su parte, es el hombre que conoce y ama a los suyos; el hombre que posiblemente tenga la mayor vida activa de la ciudad; el que en constante acción se mezcla en las tareas de todos; el que siempre se pregunta a sí mismo, cómo se salvará él si no salva a su vez a su grey, de ahí su celo y desvelos para que la vida sobrenatural sea la verdadera atmósfera de su feligresía; es el hombre que arregla matrimonios desavenidos, el que visita y consuela a enfermos amargados; el que nos ayuda a todos a bien morir; el que muestra mimo y predilección por los desgraciados, los pobres y los díscolos.

¿Qué nos corresponde hacer a nosotros los seglares? Muchos murmuramos, discutimos, gritamos, pero, qué pocos los que nos preocupamos por conocer las inquietudes del párroco.

¡Qué pocos conocen la necesidad que el párroco tiene de grupos de seglares que en torno a él le ayuden a facilitar su misión! Y es así, pues parroquia es «misión». Este es el concepto moderno que a la Parroquia se le ha querido infundir últimamente en Sevilla.

La vida es un «quehacer» como dice Ortega y Gasset y el mayor de todos es acertar a hacer lo que hay que hacer, y ¿cuál mejor que el ser asiduos e íntimos colaboradores de este hombre que está por entero entregado a nosotros?

No debemos de ser, como dice Papini, las ovejas cañinas del redil parroquial, sino que, seamos los que podamos demostrar al mundo este trastocado y revuelto, que aún perdura en nosotros ese espíritu vivesiano que aconsejaba cómo nos debemos ayudar los unos a los otros. Este problema trascendental hay que hablarlo muy alto para que todo el mundo se entere que es la activa colaboración de todos nosotros con el párroco y coadjutores el mayor y más alto quehacer.

Ha llegado el momento de la alternativa suprema. Hay que luchar para conseguir la unión espiritual de todos los feligreses, para que convirtamos esa «habitación de polvo y polilla» en un verdadero Cuartel General de Cristo en la tierra, que combatamos todos juntos a ese enemigo común de nuestros

(Pasa a séptima página)

Bajo un tambor de luz que el suelo eriza
—abanico de nácar y fulgores—,
alienta la Ciudad que es mar y brisa.
y es montaña al trepar a los alcores.

Sobre la arena sus cimientos riza
y la espuma es hogar de ruiseñores:
milagroso contraste que eterniza
con el amor del mar el de las flores.

Ciudad entre los riscos apretaada
y desvelada con afán heroico,
eres una sirena encadenada,

un pedazo de cielo en mar anclada,
un mundo de ilusión firme y estoico
que está a mi corazón por siempre atada.

Círculo Mercantil

AVISO IMPORTANTE

Se pone en conocimiento de los señoras, señoritas y caballeros residentes en el interior de esta Isla y que no sean socios de este Círculo, que no pueden en ningún caso frecuentar esta Sociedad sin tener legalizada su situación en la misma.

Asimismo y con el fin de evitar situaciones enojosas se ruega a los señores socios se abstengan de presentar a ninguna señora, señorita o caballero que tenga su domicilio en el interior, ya que de acuerdo con nuestro reglamento todas las personas que residan en esta isla para frecuentar nuestra Sociedad y poder asistir a sus fiestas tienen necesariamente que pertenecer a la misma.

Para conocimiento de quienes les pueda interesar, se hace público que las cuotas y mensualidades que corresponden a los señores, señoras y señoritas residente en el interior de esta isla son las siguientes.

Socios de número cuota reducida con derecho a frecuentar esta Sociedad esposa e hijas.

CUOTA DE ENTRADA PESETAS 600'000 CUOTA MENSUAL PTAS. 60'00

Socios de derechos limitados mayores de 18 años y exclusivamente personal.

CABALLEROS CUOTA DE ENTRADA PTAS. 240'00 CUOTA MENSUAL 15

SEÑORAS o SEÑORITAS CUOTA DE ENTRADA PTAS. 150 00 CUOTA MENSUAL 15

NOTA.—Estas normas serán aplicadas desde esta fecha, advirtiéndose que con vista a nuestras próximas fiestas de San Ginés es conveniente que cada uno legalice su situación lo antes posible.

Arrecife a 15 de Julio de 1960.

LA DIRECTIVA

“Al César lo que es del César”
y, a sus animales “GRANULOS DIANA”

Subscríbase a
"ANTENA"

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Fuerte temporal del Norte con viento de 51 nudos

◆ El lunes llegó de Santa Pola un nuevo buque pesquero para la flota insular.

◆ De arribada torzosa entró la motonave española "Villa Bens"

En las primeras horas del viernes se desató en nuestras costas un fuerte temporal de mar y viento, llegando a adquirir éste velocidades máximas de 94 kilómetros a la hora. Con tal motivo, el avión de Iberia, que conducía 16 pasajeros para Arrecife no pudo aterrizar en Guacimeta, regresando a Fuerteventura desde donde el pasaje continuó viaje a Lanzarote en el vapor correo «León y Castillo».

EL PUERTO DE GRAN TARAJAL

Por cierto que el citado buque entró en nuestro puerto con siete horas de retraso, originado principalmente por las dificultades con que se tropieza en Gran Tarajal cuando reinan estos tiempos, lo que nos hace pensar en la urgente necesidad que tiene este populoso pueblo mayorero de que sea definitivamente arreglado su muelle para el atraque de los corretillos. No se concibe que en una localidad de tanto movimiento comercial y de pasajeros, éstos tengan que ser desembarcados por el primitivo sistema de lanchas, cuando Gran Tarajal por su importancia, merece ya otra cosa.

MOTONAVE DE ARRIBADA FORZOSA

En las últimas horas del viernes arribó la motonave española de la Compañía Elcano «Villa Bens» para resguardarse del mal tiempo. Quedó fondeada en el antepuerto hasta la tarde del sábado, en que pasó a antiguo fondeadero de Juan Kejón, atracando posteriormente el muelle de Los Mármoles.

FRIGORIFICO FRANCÉS CON AVERIAS

Procedente de la pesca entró el buque frigorífico francés «Eizo», matrícula de La Rochelle, para reparar una avería que sufrió mientras trabajaba en los bancos afrocanarios.

Después de reparar la mencionada avería y tomar viveres, continuó viaje a la costa africana.

NUEVAS UNIDADES CON BASE EN LANZAROTE

En viaje directo de Santa Pola arribó el domingo el buque pesquero «Palomita», recientemente botado al agua, propiedad de la empresa «Afersa», que juntamente con los llamados «Begoñita» y «Antoñita» (actualmente en construcción) serán incorporados a la base de Lanzarote, para trabajar en la pesca de arrastre

Se trata de una moderna unidad, perfectamente equipada, construida en los astilleros «Vatas», de Alicante, cuyas características son las siguientes: Eslora 24'88 metros; manga (fuera de forro) 6'82 y puntal 3'65. Va provista de un mo-

tor semidiésel de 4 cilindros, de 360 H. P.

En la tarde del domingo, la empresa «Afersa» invitó a las autoridades y otras representaciones a visitar el barco, sirviéndose después a bordo un «lunch».

En la noche del domingo, el «Palomita» emprendió la ruta del Puerto de la Luz.

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror»)

Martes, 7:30 y 10:30

Los hechos trociron a una mujer de bandera en una adorable muchacha, y a unos irreflexibles jóvenes en bravos luchadores

AMANECE SANGRIENTO

Por Wendell Corey, Mickey Rooney, Don Taylor y Nicole Maurey. La presencia de aquella mujer desató en la retaguardia una lucha mil veces peor que en el frente de combate

(Autorizada Mayores)

Miércoles, 7:30 y 10:30

La espectacular comedia arrevestada

LAS NOCHES DE IRENE

EASTMANCOLOR

Por Marija Rokk y Dieter Borsche. Los mejores conjuntos de «girls» de Europa y América bailando al son de las melodías modernas

(Autorizada Mayores)

Jueves, 7:30 y 10:30

Estreno del original y emocionante film

LOS ASESINOS DEL DOMINGO

CINEMASCOPE

Por Dominique Willms y Bárbara Laage. Una llamada de atención a la temeridad de los automovilistas en una trama de creciente intriga

(Todos los públicos)

Viernes, 7:30 y 10:30

Amontonando escenas de irresistible comicidad, llega uno de los más felices sainetes del cine italiano

VENECIA, LA LUNA TU

EASTMANCOLOR

Por la exhuberante Marisa Allasio, y Alberto Sordi, con renovada gracia, en el gondolero que enamora a las turistas... y a todas las demás

(Autorizada Mayores)

Sábado, a las 7:30 y 10:30

«20th-Century-Fox» presenta cien minutos de «suspense» alrededor de dos colosales actores

DUELO EN EL ATLANTICO

CINEMASCOPE-COLOR DE LUXE

Por Robert Mitchum y Curd Jurgens. En la estela del destructor, un enemigo invisible: el submarino. Parecía el juego del escondite... ¡pero el premio era la vida!

(Todos los públicos)

MUY PRONTO:

LA CENICIENTA Y ERNESTO

Recepción oficial con motivo de la festividad del 18 de Julio

Ayer lunes, con motivo de cumplirse el 24 aniversario del Alzamiento Nacional, tuvo lugar en el Salón de Actos del Batallón de Infantería de Lanzarote la tradicional recepción oficial, a la que asistieron numerosas autoridades y representaciones. Con motivo de esta fiesta patriótica, en todos los edificios públicos ondearon las banderas nacional y del movimiento.

En nuestra próxima edición ofreceremos la relación de obras públicas entregadas con este motivo.

La conferencia del Dr. Bosch Millares en el Círculo Mercantil

A las 8'30 de la noche del sábado, y con gran asistencia de público, se celebró en el Círculo Mercantil la anunciada conferencia a cargo del presidente del Colegio Médico de la Provincia y catedrático de la Escuela de Magisterio de Las Palmas, Dr. D. Juan Bosch Millares. Versó sobre el tema «La Isla de Gran de Canaria y sus Médicos Poetas», que D. Juan Bosch planteó y desarrolló con suma maestría, y con sus característicos dotes de buen orador. Al finalizar la charla fue muy aplaudido. La presentación del orador estuvo a cargo del presidente del Casino y médico Puericultor del Estado, don Marcelino de Paiz García.

Lea «ANTENA»

Delegación Insular de Sindicatos de Arrecife de Lanzarote

SERVICIO DE ENCUADRAMIENTO Y COLOCACION AVISO A LAS EMPRESAS

Se recuerda a todas las empresas la obligación que tienen de inscribir a sus trabajadores en la Oficina de Colocación, en el momento de su alta en ellas. (Ley de Colocación del 10-2-1943).

Lo que se hace público en evitación de los perjuicios que pudieran ocasionarles si al diligenciar documentos posteriores sea necesaria tener la condición de inscritos en las oficinas de Colocación, sin cuyo requisito no podrá tramitarse ningún asunto que lo requiera.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Arrecife, 15 de Julio de 1960

Se proyecta la construcción de frigoríficos en el Matadero municipal

El Ayuntamiento de esta capital tiene en proyecto construir frigoríficos para la conservación de alimentos en el nuevo edificio del Matadero Municipal. Parece ser que se trata de dos cámaras, de 10 y 12 toneladas de cabida, y departamento para la conservación de 15.000 huevos. Estas cámaras serán utilizadas para almacenar carne, pescado, verduras, hortalizas y otros productos alimenticios de primera necesidad, con el consiguiente beneficio en la baja de precios y abundancia de los mismos, en épocas de escasez. Nos parece en extremo acertada esta decisión de la Corporación Municipal.

La plaza del nuevo grupo de viviendas de Maneje llevará el nombre de Pío XII

S.S. Pío XII será el nombre que llevará la plaza principal del nuevo grupo de 100 edificaciones que el Instituto Nacional de la Vivienda ha construido en el barrio de Maneje. De esta forma se cumple un acuerdo de la Corporación Municipal, honrando la egregia e ilustre figura del pontífice fallecido. Otras calles serán donominadas, Carlos III, Perevra Galviatti, Alcalde Alfredo Cabrera, y doctor Antonio Chil Naranjo, cuyos personajes, en algún sentido, están relacionados con la vida de Lanzarote.

Se vende

casa recién construida en calle Triana. Informes, García Escámez, 41. Arrecife

GALERIA DE LOS DEPORTES

FUTBOL

El C. D. Herbania, de Puerto del Rosario, desea jugar en Arrecife

El Herbania es el decano de los clubs de fútbol de Puerto del Rosario. Pese a las diversas épocas de crisis por que ha atravesado este deporte en la capital mayorera, los entusiastas directivos y jugadores herbanistas han logrado sostener un equipo de bastante prestigio y calidad, como lo demuestra sus últimos triunfos. Durante nuestra reciente estancia en Fuerteventura celebramos una corta entrevista con dos directivos, quienes nos manifestaron su de-

seo de jugar en Arrecife, dando toda clase de facilidades. Ellos están dispuestos a desplazarse a Lanzarote abonando los gastos de desplazamiento, de ida y vuelta, aspirando solamente a que se les sufrague los gastos de estancia aquí.

Nos parece muy bien este intercambio deportivo entre las islas hermanas, y ahí queda lanzada la idea por si la Delegación Insular estima tenerla en cuenta.

BALONCESTO

Constitución de la Delegación Insular

Ha tomado posesión de su cargo de Delegado Insular de la Federación Provincial de Baloncesto, don Antonio López Suárez. Dicha posesión se la ha dado el presidente de la Provincial, don Ramón Mariño Mirazo.

Dado el entusiasmo y competencia del señor López Suárez, se espera que este interesante deporte, en sus dos facetas masculina y femenina, adquiera un mayor y más conveniente desarrollo.

LUCHA CANARIA

Los mejores luchadores lanzaroteños frente al Adargoma, de Las Palmas, durante las fiestas de San Ginés

Organizados por el C. D. Torrelavega, y bajo el patrocinio del Ayuntamiento de esta capital, se celebrarán cuatro grandes luchadas los días 25, 26, 27 y 28 del próximo mes de Agosto, con motivo de las fiestas de San Ginés, entre el Adargoma, de Las Palmas, y un combinado de Lanzarote.

El bando local estará formado íntegramente por luchadores de Lanzarote, entre los que destacan los Pollos de Máguez (últimamente en gran forma) Arrecife y Tías.

En el Adargoma formarán atletas de la talla de Manolín, Lito, Pollo de la Plaza, Curhelo I, etc.

Oportunamente ampliaremos detalles sobre tan interesantes

jornadas deportivas, que sin duda han de ser del agrado de la gran afición lanzaroteña.

APERTURA DE INSCRIPCIÓN DE MATRICULA PARA CURSAR ESTUDIOS NOCTURNOS EN EL INSTITUTO DE ENSEÑANZA MEDIA

En el Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital ha sido abierto el plazo de inscripción de matrícula para cursar estudios nocturnos, masculinos y femeninos, rogándose a las personas interesadas acudir a la secretaria del Centro a la mayor brevedad posible para informarse de cuanto al respecto les interese, haciéndose saber que en el caso de que no se llegase a lograr el mínimo cupo de matriculados que exige la Ley, estos estudios no se podrán cursar en el Instituto de Arrecife.

Conscientes de los muchos beneficios de toda clase que de esta nueva modalidad docente han de derivarse para nuestra isla, se ruega el mayor interés por parte de empresas, productores, etc, para llevar a buen fin esta interesantísima innovación.

SUCESORES DE MANUEL DE LA CRUZ

Orece a su distinguida clientela el conocido pinsapo finlandés, importado desde el país de origen por esta firma, a precios sin competencia.

Asimismo ofrece las famosas carretillas, para la agricultura y construcción HOLLANDESAS, de reciente importación.

Franco núm. 3

Coches-Camiones-Motores

GAS · OIL

con facilidades de pago puede adquirirlos en Autorrecambios José Pérez FAJARDO, 11

Lea

"ANTENA"

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones.

Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

ATENCION CAZADORES

Cartuchos cargados «FAISAN» en todos los calibres y tipos de perdigón. Pistones, Cananas, Callares, Reclamos, Pólvora y Perdigón.

Escopetas «SARASQUETA»

Se ha recibido el cupo de este año, apresúrense a hacer sus encargos.

FERRETERIA «SPINOLA»

Por fin en Lanzarote

el gran caramelo y chocolate de la Casa Nieto; con depósito en la calle Río de Oro, 3.

Representante exclusivo para Fuerteventura y Lanzarote don Leopoldo Galván y subagente en Arrecife, don Manuel Bethencourt.-Llamar al teléfono, 367.

BAZAR «BLANCAS»

León y Castillo, 26 (Teléfono, 191)

PANTALLAS, APLIQUES, LAMPARAS SOBREMESA

Acabamos de recibir un extenso y variado surtido en modelos MODERNÍSIMOS

Exposición permanente en nuestros escaparates
Visítenos y no le pesará

Merendero MANUEL VIÑAS

LA TIÑOSA

Encargos por teléfono. Precios populares
Puede solicitar reserva del salón

LEA ANTENA

LOS REPORTAJES DE HOY

Doscientos sesenta mil niños nacen cada día en el mundo

Interesante conferencia del Dr. Bosch Marín

«Los problemas de la protección a la infancia varían según el país, pero su rasgo común es que están en todos ellos estrechamente ligados al nivel económico y social, a las posibilidades de existencia o, como se da el caso en muchos países, al grado de imposibilidad de existencia.» Esto dijo el doctor Bosch Marín en la conferencia que sobre el tema «Las asociaciones internacionales de protección a la infancia» pronunció en el ciclo organizado por el Patronato del Niño Jesús del Remedio con ocasión del Día Universal del Niño. Sobre una población mundial de 2 850 millones de habitantes, el 65 por 100 viven en regiones insuficientemente desarrolladas desde el punto de vista económico, la dificultad mayor reside en el hecho de que es precisamente en estas regiones donde se produce «la explosión de los nacimientos». En los países occidentales—Europa, los Estados Unidos—, el promedio del aumento anual de la población es de 0,7 por 100; pero en América Central, en el Medio Oriente y en Asia el porcentaje es del 2 por 100 mientras que en América del Sur, en Turquía y en Malasia éste es del 3 por 100.

En la gran familia mundial tres niños nacen cada segundo, lo que da un total de 260 000 niños al día y de 90 millones de nuevos seres cada año.

LA FALTA DE ALIMENTACION

Se refirió luego el doctor Bosch Marín a la ayuda médica a la infancia que vienen prestando la Organización Mundial de la Salud y el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (U.N.I.C.E.F.), ayuda que ha permitido atajar muchos males en muchos países. Más vale prevenir que curar, pero la subalimentación es el más importante factor que socava la resistencia física. El 65 por 100 de la población mundial vive en las regiones insuficientemente desarrolladas desde el punto de vista económico. Ni la política médica ni la de protección a la infancia en las regiones en camino de desarrollo podrán lograr su propósito si no se mejora antes el desarrollo económico. Allí donde el desarrollo económico va a la zaga y donde los cuidados médicos avanzan, la mortalidad infantil disminuye, pero los niños son expuestos a una vida de miseria y a una muerte prematura.

Terminó diciendo que los años sesenta y siguientes reclaman más que nunca el que tratemos por nuestra parte de comportarnos como ciudadanos del mundo, en lugar de limitarnos a ser ciudadanos de un solo país.

EL RESPETO AL NIÑO

Seguidamente la condesa de Campo Alange habló de «Cómo se trabaja por el niño en España». Comenzó diciendo que ha surgido un gran respeto por el niño, mientras se va perdiendo respeto por las personas mayores. La niñez es una materia delicadísima, en la que influye el medio ambiente en que se desenvuelve. Observó que hoy día los padres procuran responder a todas las preguntas que los hijos les hacen, incluso para revelarles el misterio gozoso de los Reyes Magos. Todo esto prueba que los mayores tienen un gran respeto al niño, y por todas estas preguntas que los niños hacen y los padres contestan, hemos llegado a unos niños con personalidad, incluso niños insuperables. ¿Mala educación? Más bien, crisis de educación: lo que ha cambiado es el ambiente, el modo de vivir y actuar de los padres.

Aludió luego a la labor que las instituciones españolas hacen en favor de los niños que no tienen hogar, especialmente la que lleva a cabo el Patronato del Niño Jesús del Remedio. Si no hubiese un mandamiento que nos dice amar al prójimo, habría que cumplirlo para evitar el peligro de una infancia abandonada. Y concluyó: «Ni aun por egoísmo debiéramos ser egrístas con la infancia abandonada.»

Se vende

casa de nueva construcción, propia para comercio y vivienda, en Titerroygatra. Informes en esta Redacción o llamando al teléfono, 35.

Si adquire

SINGER

tendrá la mejor máquina de coser, bordar y zurcir

DIANA es acertar... sus Gránulos lo aseguran

Joven de 16 años

con nociones de contabilidad, se ofrece. Informes en esta Redacción

FUNERARIA

ANICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29

ARRECIFE

SE VENDE

Un solar de cincuenta y siete áreas, en esta ciudad, lindando con la carretera de Yaiza y frente al Grupo Escolar. Informes Nemesio Cabrera Perdomo, José Antonio, 5-Arrecife.

Sastrería «FABREGAS»

Pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que acaba de recibir un extenso surtido de tejidos en lana pura y de verano.

Si desea un traje para las próximas fiestas no deje de visitarnos, que dentro de la variedad de colores que tenemos en existencia, hallará su calidad y color preferido, eligiendo la modalidad de su tono de acuerdo con los modelos diseñados para la temporada de 1960 que tenemos a su disposición.

El sastre es una garantía y quien mejor puede aconsejarle.

GRANDES FACILIDADES DE PAGO.-Fajardo, 26.

MATIAS GARCIA FRANQUIS

Fletamentos—Seguros Marítimos—Transportes
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4
Dirección: Telegráfica-MAGRFA; Arrecife de Lanzarote



Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámex, 12

Arrecife de Lanzarote

Al pedir cerveza...

Exija «La Tropical»

CARNET SOCIAL

VIAJEROS. — Llegó de Barcelona el comerciante de esta plaza don Domingo Lasso Sanz.

Hicieron viaje a Tenerife doña Eloisa Martín de Morales, doña Emilia Quintana de Jordán y doña Emilia Martín de Molina.

Con el mismo destino hicieron viaje don José Molina Aldana y don Manuel Jordán Martín.

Regresó de Las Palmas el armador de Haria don Eusebio Romero.

Marchó a Vigo el Maestro Nacional don Manuel Cerviño Ferrín.

Hizo viaje a Madrid el profesor del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife, don Juan José Martínez Melgarejo.

Llegó de Las Palmas la señorita María Elena Delgado Sanginés.

Hoy regresará a Las Palmas el presidente de la Federación Canaria de Baloncesto don Ramón Mariño Mirazo.

Marchó a Las Palmas el consejero del Cabildo Insular de Lanzarote don Francisco Aguilar Sánchez.

Llegó de Tenerife el funcionario de Administración de Justicia, don Domingo Aldana Toribio.

De Las Palmas llegó el profesor de orquesta don José Pérez y Pérez.

También, el corresponsal del NO DO en Canarias, don David J. Nieves.

El Carnet...

Viene de segunda página)
En resumen, que razonando nada más que medianamente, nadie puede molestarse ni ofenderse por estas omisiones, de las que no tienen la culpa sino los propios interesados. Mándenos usted todas las notas que desee, que nosotros las haremos públicas con mucho gusto. Al fin y al cabo, así nos ahorrarán otro trabajo periodístico, que, dicho sea de paso, cada vez se va haciendo más intenso y agotador. Y creemos que no está nada bien, que encima de que nosotros como periodistas ganemos menos hasta que los vendedores, vayamos a cargar también con esta 'cruz' de personas que hasta nos niegan el saludo porque no dijimos que su niño aprobó el quinto año de Bachillerato en Las Palmas. Hasta que nosotros, claro, nos cansamos ya de hacer el tonto y el quijote. Que son siete años los que llevamos ya en este plan y... ¡ya está bien!

GUIITO

Se encuentra de temporada en Las Palmas de G. C. el médico psiquiatra y teniente de la Armada D. José María Cabrera Clavijo, natural de la Villa de Tegui, que actualmente presta sus servicios en la base Naval del Ferrol del Caudillo.

NATALICIOS. — Ha dado a luz una niña la señora esposa de don José Arrocha Barrera.

Asimismo dio a luz una niña, primero de sus hijos, la señora esposa de don Manuel Hernández Camacho.

PROXIMA BODA. — Próximamente contraerá matrimonio con la señorita María de los Angeles Tejera Lemes, el licenciado en Derecho don Antonio Lorenzo Marín.

MATRIMONIOS. — Durante la pasada semana han contraído matrimonio don Tiburcio Martín con la señorita Manuela Díaz Rodríguez y don José Cedrés Martín con la señorita María del Carmen Montelongo Guadalupe.

DEFUNCIONES. — Últimamente han dejado de existir en esta capital don Miguel Hernández Rodríguez, de 55 años, y doña Andrea Perdomo Paz, a cuyas respectivas familias enviamos nuestro sentido pésame.

PROFESOR. — Ha sido nombrado profesor de Canto del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Arrecife, el Maestro Nacional don Tomás Aguilar Sánchez.

JUEZ DE PAZ. — Ha tomado posesión de su cargo de Juez de Paz del pueblo de Yaiza, don Nicolás Ramos Gutiérrez.

La sagrada...

(Viene de tercera página)
días que es la apostafía de las masas. Que nos juramentemos de hermandad perpetua bajo la protección del párroco y que él nos marque el sendero y las batallas a efectuar para conquistar el Reino; así nuestra parroquia se transformará en ese núcleo central emanante que refleja el fulgor sobrehumano que infunde a todos el Paráclito.

NOTAS DOCENTES

Sesenta y nueve alumnos matriculados para exámenes del Magisterio

Sesenta y nueve alumnos de Lanzarote se han inscrito para exámenes de la carrera de Magisterio, cuyas pruebas han venido celebrándose, desde hace diez días, ante los tribunales de catedráticos desplazados de Las Palmas.

En nuestra próxima edición publicaremos detalladamente el resultado de estos exámenes, y mientras tanto señalemos el extraordinario beneficio que obtendría nuestra isla si se llegase a un total y definitivo acuerdo entre el Cabildo Insular y el claustro de profesores de las Escuelas Normales de Las Pal-

mas para que estos desplazamientos se llevasen a cabo anualmente y con regularidad. Así el alumnado podría aumentar progresivamente, y Arrecife contar, virtualmente, con estos Centros docentes, de tanta utilidad en una isla de débil economía como es Lanzarote.

Nuestra felicitación al Cabildo Insular por sus importantes gestiones en este sentido, y a los claustros de profesores de Las Palmas, que no han dudado incluso en sacrificar parte de sus vacaciones para trasladarse a nuestra ciudad.

Catorce nuevos Bachilleres universitarios

Han sido admitidos los 14 alumnos del Instituto Nacional de Enseñanza Media de esta capital presentados a examen de reválida del sexto curso de Bachillerato, cuyo tribunal examinador estuvo constituido por el catedrático de Derecho Civil de la Universidad de La Laguna don Antonio Martín (presidente), Inspector de Enseñanza Media del Distrito Universitario Rvdo. don Joaquín Artiles, y catedrático de Matemáticas del Instituto de Las Palmas, don Rafael Pavón.

He aquí la relación de alumnos aprobados: señorita Angeles Mérida (notable) y señoritas Mercedes Palarea Medina, Rosa Perdomo Cejudo, Concepción Sánchez Martín, y don Gerardo Armas Matallana, don Zenón Borges, don José Luis Davara Prats, don Manuel Marín Martín, don Santiago Cabrera Bello, don Juan Villalobos de Paiz,

don Miquel A. Ferrer Bermúdez, don Antonio Borges, don Lorenzo Martín Socas, y el súbdito venezolano don Luis Alfonso García.

Cine DIAZ PEREZ

Películas que se proyectarán en la presente semana
Pantalla superpanorámica con equipos Philips último modelo

¡ATENCIÓN! Semana grande en este local. **EXTRAORDINARIO ESTRENO** La famosa marca «Mercurio Films» presenta: Un gigantesco espectáculo de amor y guerra en el clima heroico y legendario de las Cruzadas

JERUSALEN LIBERTADA

SUPERCINESCOPE FERRANJACOLCA
Francisco Rabal, Silva Koscina y Rick Battaglia
(Todos los públicos)

ESTRENO

La gran película italiana

BUEN VIAJE PABLO

Una obra maestra del «suspense», por Ettore Manni

(Autorizada mayores)
GRANDIOSO ESTRENO. La película, que a la par de «Los diez Mandamientos», ha batido el récord de la temporada. Una película bellísima, exótica, misteriosa y poética, como el Japón que un siglo atrás vivía de espaldas a occidente

EL BARBARO Y LA GEISHA

CINEMASCOPE COLOR DE LUXE
Eiko Ando, la belleza más dulce del Japón, junto a John Wayne el galán más duro y viril del cine americano en un romance tan dulce y misterioso como jamás plasmaron las pantallas
(Autorizada mayores)

Otro grandioso estreno de Warner Bros. La película que llegó a superar en emoción y «suspense» a «Los crímenes del Museo de cera». París tiembla de angustia y de temor ante la siniestra amenaza de un desconocido que escogía las mujeres más bellas para cometer sus crímenes
Karl Malden y Patricia Medina en

EL FANTASMA DE LA CALLE MORGE
WARNECOLOR

Ataca... destruye... y se desvanecer
Véala, pero no descubra su desenlace
(Autorizada mayores)

Próxima semana: La bomba atómica del cine: Eddie Costantine en

UN TIPO LLAMADO MORGAN

APRENDIZAS

de sastrería se necesitan, así como oficiales especializadas en la confección de uniformes. Razón-Sastrería Fábregas-Fajardo, 26

DIANA es acertar...
sus Gránulos lo aseguran

Cine «ATLANTIDA»

Próxima semana

'Mi desconfiada esposa'

CINEMASCOPE - METROCOLOR

«UN MAYORDOMO ARISTOCRATA»

CINEMASCOPE - TECHNICOLOR

Dos auténticas muestras de la clásica cinecomedia norteamericana

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

VARIANDO EL TEMA

Agradecimiento de unos naufragos extranjeros al ministerio del Aire

Fueron salvados por unidades aéreas de la base de Gando

El ministro del Aire, teniente general don José Rodríguez y Díez de Lecea, ha recibido una carta de agradecimiento de uno de los tripulantes de la avioneta que cayó al mar en los últimos días del pasado mayo cerca de Las Palmas. El firmante es miembro, como sus compañeros, de una compañía petrolífera extranjera que realiza prospecciones en el Sáhara. En

la carta se hace constar que los cuatro tripulantes de la avioneta siniestrada han sobrevivido gracias a los perfectos servicios de la Aviación militar española de búsqueda y salvamento. Un avión DC-3 del Ala de Transportes número 35 divisó en el mar a los naufragos y movilizó a otros aparatos, a un helicóptero y a un barco que realizaron un feliz rescate.

El jornal de la semana lo «liquidó» bebiendo en un bar

BARCELONA.—En la comisaría de Policía de la Concepción, Juan Giménez Lázaro, de cuarenta y un años de edad, denunció que le habían hecho objeto de un secuestro dos individuos a los que conoció en un bar, quitándole el dinero que llevaba. Se comprobó que parte de la declaración era cierta, pero no lo que se refería al secuestro. Por fin, declaró que había cobrado su paga sema-

nal y que en un bar bebió alegremente con unos contertulios con los que siguió la juerga en otros establecimientos, y que entrada la noche, temeroso de presentarse ante su mujer sin el jornal, anduvo deambulando por espacio de casi veinticuatro horas, durmiendo en los bancos públicos. Ya sin saber qué hacer, se le ocurrió la idea del secuestro, denunciándolo.

Desapareció en un río al intentar recuperar un lapicero

MADRID.—Al intentar apoderarse de un lapicero que flotaba en el río Manzanares, se cayó al agua el niño Jesús Ángel Sánchez Lucas-Torres, de 9

años de edad, que se hallaba jugando en la orilla con otro pequeño. El infortunado niño aún no ha sido hallado.

La pulga artista

Para el director de un espectáculo, ver a su estrella número 1 abandonar la escena y perderse entre la gente, sin ninguna oportunidad de volverla a encontrar, es una prueba muy dura. Esto le ocurrió a Toung Shou Ching, director de un cir-

co... de pulgas amaestradas, en Formosa. En plena representación, la estrella de la compañía dio un salto gigantesco y desapareció entre el público. «Yo la quería particularmente — decía—. ¡Era tan inteligente!»

VIVIR ES LUCHAR

Por André MAUROIS

Hay gente que cree ingenuamente que sería más feliz si viviera en un jardín del Edén, libre de toda preocupación. ¡Vaya una ilusión! Las dificultades y la lucha son una parte esencial de la vida. No podríamos vivir sin ninguna clase de dificultad, como no podríamos hacerlo sin alimentarnos.

Si se cría a un animal en un medio aséptico, se le hace susceptible a todas las enfermedades. Si se le enviara luego al mundo exterior, sería incapaz de defenderse. Vivir es luchar. Quien se olvida de esto perece pronto. Las ratas de laboratorio no pueden vivir fuera de éste. Un león domesticado se moriría de hambre en la selva.

Lo mismo ocurre en cuanto al ser humano. Los que han crecido luchando son los que triunfan más tarde. Desarrollan una resistencia a toda clase de durezas y una piel gruesa que los protegerá.

Un niño que ha sido acostumbrado a creer que todo ha sido hecho para él por sus indulgentes padres, y que el ser rico es uno de los derechos del hombre, se volverá tan blando como la mantequilla. El día que tenga que ganarse la vida en esa selva que es una gran ciudad, carecerá de la rudeza y el coraje necesarios para ello.

El doctor Alejandro Fleming, el gran hombre de ciencia descubridor de la penicilina, era hijo de un granjero escocés, y cuando niño tenía que caminar cada mañana casi ocho kilómetros bajo la lluvia y la nieve

para asistir a la escuela. Ya adulto, solía decir que esos primeros años le dieron salud y tenacidad. La comodidad suaviza a los hombres, la lucha los fortalece.

Esto no quiere decir que los niños deban ser tratados duramente, sino que se les debe enseñar que la vida no es un Paraíso terrenal. Mañana, como ayer, y a pesar de la automatización, nadie obtendrá éxito sin trabajar. Y así es mejor. Porque si por algún milagro la vida del hombre se convirtiera de pronto en sólo facilidad y descanso, el aburrimiento sería insostenible, y las enfermedades mentales harían de seguro presa de él.

Por supuesto, hay un límite para las dificultades que un hombre pueda resistir, pero una dosis razonable de preocupaciones no hace daño a nadie. todo lo contrario. No nos quejemos si tenemos un jefe difícil de comprender, un conyuge demasiado exigente. Las pequeñas disputas, si no son muy frecuentes, son beneficiosas. Ellas nos avivan, nos obligan a considerar la situación. Montar un caballo brioso es más interesante que cabalgar en un rocín.

No temamos los obstáculos. Enfrentémoslos con ellos y dominémoslos alegremente. Porque la vida humana no es un Paraíso terrenal, pero tampoco es un valle de desaliento: es el santuario del trabajo.»

(De «Y a», de Madrid)

Almacenes LASSO

Comunica a todos sus clientes y favorecedores, que acaba de recibir por avión y directamente de las fábricas de Barcelona, un extraordinario surtido de NOVEDADES para señoras y señoritas. Esto representa un verdadero sacrificio, pero con ello ofrecemos con la máxima rapidez las últimas creaciones de la Moda, con vistas a nuestras fiestas de SAN JUANES.

La mayoría de las Novedades que Vd. adquiera en nuestro comercio, aún no han sido puestas a la venta en los grandes Almacenes de Barcelona y Madrid

No lo olvide, como siempre

Almacenes LASSO

AL SERVICIO DEL PUBLICO

Todos los sábados y domingos grandes exposiciones, no deje de verlas.